

新入生歓迎会

育成部は『新入生歓迎会』を6月12日(日)植物公園で行った。コロナ禍でもあり密を避けることから広々とした植物公園での開催となった。

園内では自然体験とオリエンテーリングに分かれ活動。集合待ち時間ではゲームなど盛り上がり、楽しい半天となった。(参加者子ども 72名 大人 55名)



みんなでこんな風に楽しめる行事が、これからも続いて行きますように。 役員の皆さんありがとうございました。
育成副部長 村上

- P1. 新入生歓迎会
- P2. 薬師が丘環境美化活動
- P3. 薬師が丘あじさい物語
- P4. 薬師が丘の☆キラ人☆

新1年生のお祝い (育成部薬師が丘風の子子ども会)



参加者から一言

1年生

暑かったけど クイズやスタンプを探したのが楽しかったです。
松本さら

歩いて植物公園に行けたことが楽しかった。スタンプラリーが
山本ひゆうま
楽しかった。

暑くて、汗もいっぱいいたけど友達と遊べたので楽しかった
河野りょうたろう

です。
ウォーキーなどみんなでできてたのしかったです。
ハンカチおとしもみんなでできてなかよくなれました。
"かさ"うれしかったです。いっぱいいつかいます。 元西えな
お友達みんなと歩いて行って疲れたけどお花が咲いていてかわ
いかったし楽しかった。
中曾ゆづき
新しく友達になれた人も一緒に遊ぶことができました。
とても楽しかったです。
みんなで歩いて行けて楽しかった。
森木かなえ
藤井みなど

4年生

サボテンのことなど、知らないことを教えてもらえて楽しかった。
辰本あつみ

いろんな植物の名前とか知れて楽しかった。
古川さくや
いろんな植物があった。ガイドさんが色々教えてくれて参考にな
った。
山下りお

おもしろく楽しかった。 バラがきれいだった。
山岡そうき
いろんな形の植物があって楽しかった。
清水えいしん

中学生
普段と違いガイドさんの説明を聞きながらゆっくり回れて
楽しかった。
濱野、宮村

薬師が丘の環境美化活動

6月5日(日)団地内の一斉清掃が行われた。多数の参加者があり、団地内がきれいになった。
団地ではボランティアで定期的にメイン道路の掃除。3丁目北内の路肩側溝掃除を行っているグループがある。
その他個人で色々な場所を清掃している方がたくさんおられる。



どんよりとした曇り空の中開催された6月5日の町内一斉清掃。普段、近所の方とも話す機会がほとんどなくなった昨今、同じ班の方と世間話をしながらの1時間ほどの清掃は、ちょうど良い親睦の場となりました。たくさんのゴミの山の分だけ町内がきれいになり、気持ちもスッキリしました。

1丁目 広報委員 垣本



先日の町内会の掃除です!みんな一生懸命。法面がきれいになりました。

2丁目南 広報委員 田中



2丁目北町内会は第一集会所と植物公園の法面の2か所が担当です。

第一集会所の芝は奥迫さんが前日に草刈り機で広い面を大方刈り取っていただいたので掃除がたいへん楽できれいに仕上がりました。

小さい子どもも手伝ってくれてほほえましく感じました。また植物公園の法面は2丁目と4丁目の双方が境を接しており4丁目会長の福山さんとカーブミラーポールをその境とすることで決まりました。

2丁目北町内会長 小山



天気予報では雨の心配もありましたが135名と大勢の参加のもと、和気あいあいと清掃を行い、土嚢袋67回収しました。皆さんの散歩コースはもとより町内を綺麗にすることが出来ました。また終了後、間もなく雨が降り出しました。まるで一斉清掃が終わるのを待っていたようでした。(写真は終了ミーティングの模様)

3丁目南町内会長 児玉

天気が心配でしたが、朝早くから町内会の皆さんに多数参加していただきました。

皆さんに一生懸命作業していただきお陰様で公園回り及び、道路回りなどとてもきれいになりました。
ありがとうございました。

3丁目北町内会長 五藤



4丁目の上の方なので車で上がってくる際にどこを見てもいつも綺麗な団地だなと思います。

それでも、一斉清掃で出た土嚢袋の量を見て驚きました。

4丁目町内会長 福山

三北美化クラブの皆さん
第4火曜日に3丁目北内を掃除しています。





薬師が丘あじさい物語

初夏の頃、雨に濡れあじさいも日々色をましてきた。
薬師が丘団地に咲くあじさいの一部を紹介する。



あじさいロード



サムエル幼稚園から山際を下がった植物公園の法面にあじさいの道があり見守っておられるのは2丁目南町内会の有志の方々である。平成21年から色々な花を植え定着したのがあじさいであった。草取り、剪定、新しい株植え、手間をかけての見事な開花で散歩する人を包み込んでいる。



広電車庫前のおじさい



庭のおじさい



広電バスの車庫の近く。
ガードレールの外側に並んだ紫陽花の世話をされておられるのは近くの奥迫さんである。
30年前頃から徐々に増やしてきたそうだ。

町内を散歩していると、鮮やかな色のアジサイが目を引くお宅がありました。1丁目の原さん宅です。御主人にお話を聞くと、趣味でバラやアジサイを育てておられるそうで、今は色とりどりのアジサイが綺麗に咲いていました。最初は、奥さんと同じ名前が入っている『フラウマリコ』という品種を育てられ(左上の紫の花)、次に『スミダノハナビ』(中央の白い花)、そして『アナベル』(右端の白い花)と、次々と増やしていくかれたそうです。原さんは普段から、第七公園や第二集会所周辺の草刈りや掃除をしてくださっていて、1丁目の美化活動に御尽力いただいています。いつもありがとうございます。

〈1丁目広報委員 垣本〉



"薬師が丘のキラ人"（多彩な活動をされている人の紹介コーナー）

トールペイントと私

2丁目南 土谷はるみ



『トールペイントと私』

私は1986年から1991年にアメリカに住んでいた時にトールペイントに出会い30年以上続けています。

トールペイントのトールとは、フランス語由来で合板、ブリキを意味します。そして、ブリキ、木、ガラス、陶器、布、キャンバス等にアクリル絵の具で絵を描くことです。

トールペイントはヨーロッパの伝統的装飾技法がアメリカへ移民によって持ち込まれ20世紀後半から流行して広まりました。デザインは幅広く、描きたい物を楽しみながら描くことが出来るところに魅力を感じています。

今まで広島、大阪、神戸等で作品展をしてきました。神戸では王子動物園の近くにあります「原田の森ギャラリー」に2年に一回トールペイントの作品を展示させていただいています。

薬師が丘作品展には最初から参加させていただいており、作品を見た方から教えて欲しいと言われて教えるようになりました。薬師が丘での作品展には生徒さんも参加しています。

今ウクライナがロシアの侵略を受けて大切な物が破壊されているのを見て心が痛み、最近ウクライナのペトロキフカ・スタイルの作品を描きました。その特徴は、植物、鳥、果物等が、鮮やかな色によって象徴的に描かれます。ここにも立派な流派が確立されています。今回、写真を載せていただきますので見て下さい。

早く世界に平和が訪れる事を願っています。

『ウクライナ』 ペトロ・キフカ・スタイルの作品

